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 國立臺北護理健康大學 109 學年度 第 2 學期 

「師長與學生有約」座談會記錄 

 

時間：110 年 05 月 03 日 12:10~13:30 

地點：校本部親仁樓 B118 

與會師長： 

校長室：謝楠楨校長 

教務處：陳妙言組長、李明忠組長、郭心怡組長、林淑雯組長 

總務處：沈里通總務長 

圖書館：王淑君館長 

電算中心：張力允組長 

學務處：王榮燦組長、江慧珠組長、廖惠娟組長、葉又禎小組、劉芝茜心理師、劉芳君小姐 

聽語系：張宸瑋老師、童寶娟老師、翁仕明老師 

學生會：張峻銘副會長 

與會學生：84 人 

 

序

號 
學  生  意  見 單  位  回  覆 

1 
硬體軟體設備老舊(教室麥克風容易接觸不

良有雜音、電腦跑很慢)。 

【教務處】 

109 學年度第二學期已請廠商於教學大樓教室、親

仁樓教室內裝置麥克風，未來學思樓亦比照辦理，

同學可以直接使用教室內之麥可風，無須再借用。 

雜音部份有可能是麥克風頻道異常，如有此狀況請

同學通知教具室；資訊講桌電腦部份已從 110 年起

委託廠商進行系統更新及維護。 

2 學校機車停車場是否可以增設建議遮雨棚。 【總務處】 

新設機車停車場是為了配合新建大樓，若大面積設

置機車停車棚可能影響學校景觀，針對同學需求會

評估續作。 
3 

增設機車停車棚。 

4 

G307教室插頭沒電。 【總務處】 

1. 總務處會盡速修復。 

2. 未來如同學們遇到教室設備故障之情形，可通

知管理單位(教務處教具室)，教具室可協助上

網報修，由總務處儘速派員進行修繕。 

5 

關於校園 

學校廁所水龍頭水很小(現在防疫期間應積

極改善以確實洗手)  

 

校園垃圾桶應廣設紙餐盒類(可用鐵鋁玻璃

那格替換，應培養同學分類習慣，先不論清

【總務處】 

餐盒回收需用水清潔後再行回收，就環保而言應鼓

勵內用使用可洗餐具，將參考同學意見評估如何集

中回收紙類餐具。 
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潔隊會不會真的送去回收廠，但我們做好民

眾可以做的部分)；學餐應多鼓勵內用使用

可洗餐盤減少垃圾量(每次折 1 元或及集 5

點折五元等)，學餐紙餐盒款式固定應鼓勵

整齊堆疊，而不是全部丟垃圾桶導致垃圾桶

容易滿但仍有許多空隙。  

 

6 

無障礙空間常常無雨遮，下雨時會淋雨。 【總務處】 

室外無障礙空間難以全面設置雨遮，新建大樓針對

無障礙空間會做整體考量。 

7 

汽車停車費僅能使用悠遊卡繳費，能否增加

現金繳費功能？ 

【總務處】 

台北市內停車場已廣泛使用多元智慧支付，現校內

臨時停車僅採悠遊卡計費，未來將責新大樓委外停

車場廠商，於改停車場域建置多元繳費機(包括現

金、悠遊卡及行動支付等)，校內教職員生於新建

大樓臨時停車，即可享有較多元繳費方式。 

8 

申請停車證需用自己的車子的名字，學校能

否有其他應變措施？ 

【總務處】 

1. 因校內停車空間有限但教職員生人數眾多，且

本校周邊交通便利，有多路公車路線並鄰近捷

運站，故鼓勵使用大眾交通工具。 

2. 除車輛所有人為本人外，另可為配偶或父母。 

9 

進修班因平日排班因素，每次座談會皆難以

找人參加。且座談會內容大多與進修部較無

相關，期待學校在強制參與上能有更多彈

性。重要事情或許可以將會議紀錄經郵件知

會班代。 

【學務處】 

因應評鑑委員意見，鼓勵進修部學生參與校內活

動，故有關進修部學生相關活動資料皆放於班級櫃

內，讓學生自由參與。 

10 

想請問六月才公布宿舍抽籤結果，是因為前

面有什麼行程導致學期快結束才能公布抽

籤結果呢？ 

【學務處】 

110學年度床位總數需等候新宿舍取得使用執照及

內裝家具能順利完成招標後始能確認，故預計於五

月中下旬公告抽籤事宜，完成後才得以公布抽籤結

果。 

11 

希望宿舍能夠新增冰箱的設置 【學務處】 

本校週遭夜市、商店林立，生活機能強，不若地處

偏遠學校，需預先購置物品以維生活所需；以往宿

舍設置冰箱期間，衍生高耗電、常需維修情形，而

清理冰箱、東西不見遭偷吃等屢造成紛爭，故自

105學年度起，僅保留蘭心、蕙質一樓各 1台冰

箱，做為放置需冰存藥品、冰枕、冰塊等急救物品

之用。未來新宿舍有設置小冰箱專用插座，有需求

同學可考慮自行購置。 
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12 

一、學餐空間太小、種類太少。 

二、新宿舍價錢貴可理解但為何舊宿舍也

要跟著漲價。 

三、某些處室的老師態度不佳。 

【學務處】 

一、未來招商委外經營之美食街加入營運，將提供

學校教職員工生更多選擇。 

二、舊宿舍住宿費並未漲價。抽中宿舍之住宿資格

為一年，而寒假期間實務上住宿同學行李均放

置於寢室內，為落實使用者付費，自 110 學年

度起，住宿費區分為上學期（含寒假）、下學期、

暑期三期收費，相關收費並未調漲。 

三、同學反映問題，應明確指出人、事、

時、地、物，若為事實，會虛心檢討改

進。 

13 

關於宿舍建議安排大四護理系可以同住，較

能互相體諒作息及交流資訊。 

大學四年學校常常在維修宿舍電力系統，但

最應該修的“水”都沒有解決，舉例 A棟四

樓 A區浴室 7間只有兩間能正常使用。  

護理系學生下大夜 24 小時熱水浴室是否增

設？ 

畢業生最後一學期住宿費是否應跟其他住

滿一整學期的學生相同?  

為什麼畢業生宿舍收費與一般生相同？ 

畢業典禮離舍時交通很混亂，能否給與 1至

2天緩衝期？ 

【總務處】 

宿舍供水若同時段多管使用熱水，可能會有管路末

端水量不足情形，於會後請同仁進行瞭解與處理。 

【學務處】 

一、同學可申請同住意願，以滿足住宿需求。 

二、熱水問題在於同時使用，於會後考量增設儲熱

式電熱水器。 

三、因應去年疫情關係，離舍已實施分流。 

四、目前住宿收費仍以學期為單位。 

14 
可否增設自動販賣機？ 【學務處】 

原於悠然雅敘販賣機使用率太低，故廠商撤回。 

15 

校內網路訊號差，詢問過附近電信業者，他

們說有跟學校接洽要加裝基地台等增強信

號的措施，但學校好像沒給予回應。 

【電算中心】 

於校內加裝基地台需考量同學健康及安全性問題，

電信業者應自行克服訊號問題。 

16 

學校電腦可否加裝 LINE程式？ 【電算中心】 

LINE會有帳號盜用及軟體更新問題，建議同學將

檔案上傳至 iLMS。 

17 

不需要網路的同學能否不繳網路費？ 【電算中心】 

網路實習費含蓋範圍很廣，包含印影費、學術網路

費用等。 

18 

您好，我們想代表聽語系向學校提出一些要

求，未來搬回校本部之後希望可以替我們達

成 

1.我們要求在新的教學大樓設置更多的聽

力室和新的施測設備，聽力組的同學需要更

多的空間和資源來進行練習。我們時常使用

【總務處】 

新建大樓(學思樓)於 9樓及 7樓皆有規劃聽語系專

業教室空間，將比城區部空間更為寬廣；相關教學

設備亦配合系上需求作相關採購作業中。 

 

【校長室】 
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pta 和中耳分析儀，但只有一間檢查室，我

們總共有 150個人，會不敷使用。 

2.語言組的同學在進行治療實習時會用到

標準化評估工具，目前評估工具的數量也不

足以讓語言組的同學隨時使用，我們希望學

校可以分配多一點經費給聽語系使用，讓我

們購買學習時需要的工具。 

3.我們希望在新教學大樓設置的聽語中心：

空間可以比原本城區部的更寬廣，讓孩子可

以不用在狹小有壓力的空間進行治療，也不

會因為空間的問題限制了我們的治療方針

和型態。 

4.系上有許多電子設備（如：錄音筆、攝影

機）需要汰舊換新，在使用上才能更方便快

速。 

5.由於系上有硬性規定畢業需要的實習時

數門檻，而僅靠系上的力量沒辦法找到那麽

多的實習機會讓同學在即將畢業前達成，我

們希望校方可以動用一些人力和資源與我

們系上合作，協助安排讓系上的所有同學都

能在畢業前完成所需的實習時數。 

 

以上是目前系上其中幾項重要的待解決問

題，我們相當期待返回校本部後可以得到更

好更完善的教學，謝謝校方安排這次的會

談，讓聽語系可以和校方溝通，感恩 

 

因聽語系為特殊系所相關設備無法與其他系所供

用，將於校內會議與維佳主任討論。 

 


